

Cuba au Forum économique international de Saint-Pétersbourg-2024



La Havane, 4 juin (RHC) L'arrivée en Fédération de Russie du vice-premier ministre cubain Ricardo Cabrisas Ruiz répond à une invitation officielle pour la participation de Cuba au Forum économique international de Saint-Pétersbourg 2024.

L'événement, qui a pour thème Les bases d'un monde multipolaire : former de nouveaux points de croissance, réunira plus de 17 000 personnes de 136 pays.

Selon un communiqué de presse, l'ordre du jour de la délégation cubaine vise à promouvoir l'expansion et la diversification des relations économiques, commerciales, financières et de coopération entre Cuba et la Russie, considérées par les dirigeants des deux pays comme des relations d'alliance.

À cet égard, des contacts auront lieu avec des homologues officiels et commerciaux sur les principales questions de l'agenda bilatéral et les accords adoptés pour parvenir à la participation effective de la Fédération de Russie au plan national de développement économique et social de Cuba jusqu'en 2030.

Il y aura également une réunion des coprésidents de la Commission intergouvernementale pour les relations économique-commerciales et scientifico-techniques, au cours de laquelle, avec le vice-président du gouvernement russe, Dmitry Chernyshenko, le vice-premier ministre cubain passera en revue les questions fondamentales traitées par ce mécanisme bilatéral.

La délégation cubaine est également composée du ministre des Transports, Eduardo Rodríguez Dávila, de l'ambassadeur Julio Garmendía Peña, du premier vice-ministre du Commerce extérieur et de l'Investissement (Mincex), Carlos Luis Jorge Méndez, de la directrice du ministère des Affaires étrangères pour l'Europe, Ileana Núñez Mordoche, et du directeur de la politique commerciale avec cette région, Inalvis Bonachea González. (Source : Granma)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/356448-cuba-au-forum-economique-international-de-saint-petersbourg-2024>



Radio Habana Cuba